



# 笠山

阿久根市立三笠中学校

学校便り 令和4年11月号

学校教育目標：未来を拓く、心豊かでたくましい生徒の育成

校訓：自主 協調 持続

創立76年目

## 今年も残り一ヶ月、その締めくくりを！

校長 西原 久宣

11月4日に実施された文化祭では、各学年の調べ学習の内容や劇等が披露されました。さらに、吹奏楽部の演奏、英語暗唱・弁論の発表、美術部が作成した舞台の看板、日頃の学習の成果である展示物など、今年の文化祭に対する生徒達の意気込みを感じることができました。当日は、多くの保護者や地域の方々に来校して参観いただいたことに、感謝いたします。

現在、カタールでは世界のサッカー選手が集結したFIFAワールドカップが開催されています。カタールと日本との時差は6時間あるため、サッカーの試合放送が夜中に行われることもあります。試合を夜中まで観戦して、次の日の中学校での授業等に支障をきたすことがないように、十分注意し、家庭での過ごし方を考えて行動してください。

さて、2学期の期末テストも終了し、今年も残り一ヶ月余りとなりました。3年生は、受験する高校をどこにするかを決める大切な教育相談も行われています。この時期になると、私はいつも思うことがあります。「高校進学は、人生のすべてを決めるものではないが、自分の将来の夢に大きな影響を与える選択である。」と。それだけ、高校の選択は重要であると感じます。そのような心構えをもって、3年生の一人一人が進路選択を決定することを願っています。

残り一ヶ月で、今年一年の締めくくりをしっかりとできるように、今から準備をし、来年に持ち越さないようになることが大切です。

Let's Try！（レツツ 寅イ！）である、寅年の締めくくりをしましょう。



## 地域が育む「かごしまの教育」県民週間 文化祭 (11月4日 体育館)



三笠中学校では、地域が育む「かごしまの教育」県民週間の取組を10月28日(金)から11月4日(金)の学校フリー参観として設定し、子どもたちの様子を参観していただきました。1日には、市P連の方々10名の来校がありました。また4日に恒例の文化祭を実施し、延べ人数90名を越える方々に参観いただきました。

今年の文化祭の内容も盛りだくさんで、舞台発表では英語暗唱・弁論、吹奏楽演奏や各学年の劇を披露しました。展示発表では美術科の絵画、国語科の書道作品、技術・家庭科作品、平和学習のまとめ、音楽科レポート等…。

閉会行事の中で、校長先生による講評とともにサプライズで生徒たちにオリジナル曲のプレゼントがありました。三笠中みんなで文化祭を存分に楽しみました。

三笠中に来校いただきました皆さま、ありがとうございました。

### 第60回県中学校英語教育研究大会 (11月8日)

8日(火)に県英語教育研究大会が三笠中を会場にして行われました。

3年1組の生徒と英語科の淵脇先生が80名の参観者を前にUnit 5の学習を披露しました。この会の会長である原崎竜一校長先生が閉会の挨拶で、母校の後輩たちの様子を誇らしく語っていました。



### 生徒会引継ぎ式 (11月15日)

15日(火)に新生徒会への引継ぎ式を行いました。橋口涼会長から、新穂証新会長へ生徒会のバトンが渡されました。年々、生徒会の活動も充実ってきており、市の未来議会や中学生会議でも三笠中の生徒は活躍しています。専門部や学級での係分担も新しくなり、いよいよ令和4年度の後期に突入です。



### 11月児童虐待防止推進月間「児童虐待の根絶に向けて~地域全体で子供たちを見守り育てるために~」

11月は児童虐待防止推進月間です。虐待はしつけとは違い、子供の成長と人格形成に深刻な影響を与えます。親子の未来を守るため、また大切な子供の健やかな成長を促すため、地域全体で子供たちを見守り育てましょう。保護者の皆さまにおいては、子育てに不安や悩みは付きものです。一人で抱え込まずに身近な人に相談したり、自治体の相談窓口等を頼ったりしてください。先日、生徒たちへは永岡桂子文部科学大臣からの「全国すべての子供たちへ」をメッセージとして伝えました。きっと子供たちは周りの大人を頼りにするはずです。また、虐待が疑われるサインに気付いた際は、ためらわずに最寄りの児童相談所に繋がる全国共通ダイヤル「189」(「いちはやく」)に相談・通告してください。



### 学校保健委員会[家庭教育学級](11月14日)

14日(月)の午後、学校保健委員会を実施しました。当日は、家庭教育学級生も同席し、「救命救急法」について、2年生の保健体育の授業とも同時進行で実技講習をしました。生徒はもちろん、参加した方々はいたって真剣に、赤十字社派遣講師の西尾久子さんの指導に聞き入っていました。



### 避難訓練「火災」 (11月18日)

18日(金)に火災を想定した避難訓練を実施しました。生徒は懸命に訓練に取り組んでいました。阿久根市消防局の方々に講話と共に消火訓練もご指導をいただきました。



火災予防も大事ですが、発生した時に慌てずに本日のような落ち着いた態度で災害に対応してもらいたいものです。

## 令和4年12月の行事予定☆令和4年度12月のスクールカウンセラー来校…13日☆

※ 校内駅伝大会は、12月10日(土)10:10スタートです。2学期最後の行事に応援よろしくお願いします。

日	曜日	行 事 等	日	曜日	行 事 等
1	木	第2回校区少年指導連絡協議会	17	土	青少年育成の日 門松づくり(11:00~)
2	金	1・2年授業参観 学年学級PTA	18	日	家庭の日
4	日	第39回あくねボンタンロードレース大会	19	月	冬休みしおり読み合わせ 食育の日
6	火	学年朝会 保育実習(3-2) 第4回家庭教育学級	20	火	学年朝会 市給食センター指導(1・2年)
8	木	いい歯の日 食育指導講話(6限)	23	金	終業式 地域生徒会 大掃除 まごころ便作成
10	土	第3回校内駅伝大会	28	水	仕事納め 令 和 5 年
13	火	全校朝会 保育実習(3-1) SC来校(午後) 市中学生会議	1/4	水	仕事始め 市成人式
14	水	人権学習【心の教育の日】	1/10	火	始業式 大掃除 【心の教育の日】 いじめ問題を考える週間(~16日)
15	木	標準学力調査・1日目 自分で作る弁当の日 校内駅伝大会予備日	1/11	水	3年実力テスト(・12日) いい歯の日
16	金	標準学力調査・2日目 生徒会活動			

学校ホームページでカラー版を見るできます。また、最新の情報は学校ブログで更新しています。

アドレスはこちら→ <http://www.mikasa.akune-school.net>

または、右の2次元バーコードをスマホのカメラ機能で読み込んでください。

または、阿久根市立三笠中学校で検索ください！

